

Elle fixe l'horizon
comme si elle y était déjà.
L'ourse doit partir. Elle le sait.

Entre ses pattes, deux petits corps chauds la retiennent.
Pour eux, elle doit y aller. Elle n'a rien mangé depuis
quatre jours et n'a plus une goutte de lait.
La banquise est déserte cet hiver.



Saski aime la soupe de sa maman.
Surtout quand il y a de gros morceaux
qui flottent comme des icebergs.
Elle sent la vague de chaleur dévaler sa gorge.



Saski attend son père parti à la pêche cette nuit.
Elle va lui rappeler sa promesse.
Celle pour laquelle elle devait attendre ses huit ans.



C'est aujourd'hui.